
2004 ～ 2005 年度

   ＲＩテーマ　　　　

国際ロータリー会長　グレン E. エステス・シニア （国籍・アメリカ アラバマ州）

2720 地区

別府中央ロータリークラブ

例会日　火曜日　12 時 30 分
ところ　トキハ別府店　７Ｆぼたんの間
　　　　TEL  ２３－１１１１
事務所　別府市西野口町 1 番 1 号 青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　　　　　　 　FAX（0977）23-9019
　　　　http://www.beppu4rc.jp/chuo/
　　　　E-mail:info@beppu4rc.jp

理事　鳴海淳郎
　〃　 溝部　仁
　〃　 村津忠久
　〃　 平野英壽

役員　会　長　森　宗明
　　　副会長　後藤健介
　　　幹　事　上妻　浩
　　　会　計　岩尾昭治

第  　 回 例 会 会報委員長　近藤　賢司

理事　梅津ヤヨイ
　〃　 木村きぬゑ
　〃　 大島由美子

ＳＡＡ　梅津ヤヨイ

CELEBRATE ROTARY
ロータリーを祝おう

◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ．Ｓ．　　それでこそロータリー

◆唱　　歌　　雪山讃歌

会長の時間 会長　森　　宗明

　本日はクラブ協議会です。ちょうど半期の協議

会ですので、本来は全員参加をお願いしたかった

のですが、病欠、怪我による休会等、欠席者が多

いのはちょっと残念でありますが、副委員長、委

員のみなさんのご協力をお願いいたします。

　さて、天変地異による災害が多く、国内外の各

地で創造を遙かに超える災害の連続です。被災者

にインタビューをする場面をテレビで見聞きする

ことがよくあるわけですが、「今、一番になにを

望みますか」との記者の質問に、被災者の答えの

ほとんどは「以前の生活に戻りたい」と言う答え

です。誰一人「以前の生活以上」とは言わないの

です。つまり被災前の「今」が一番幸せだという

いことではないでしょうか、いろいろと不満もあ

るでしょうし、思うようにならない事もたくさん

あるのが現実です。ですが、それすら無くしたと

き「以前の生活に戻りたい」と思うのです、「今

が無事であること」に感謝しようではありません

か。

幹事報告 幹事　上妻　　浩

　－ ロータリー理解推進月間 －

（追悼記念週間…１月27日を含む１週間）

　…本日は、「第３回クラブ協議会」を

開催致します。…　

◆出席報告　　　　　　　委　員　中島　澄人
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１．『ガバナーエレクト事務所住所変更』のお知

らせ

　　森田靜一ガバナーエレクト事務所の住所が町

村合併により、下記の通り変更となりました。

 旧住所：〒869－0511

下益城郡松橋町曲野2163－１

松久ビル２Ｆ

 新住所：〒869－0511

宇城市松橋町曲野2163－１

松久ビル２Ｆ

２．第２回臨時理事・役員会報告　

　　（Ｈ17.１.24（月）持ち回り）

　　審議事項

１） 大久保清子会員 １月18日～２月末日ま

での期間出席免除の件。　＊承認

３．お祝い

 会員誕生日　　平野　英壽さん（１月25日）

４．例会変更のお知らせ

竹田ＲＣ ２月２日（火）の例会は、新年家族

会の為　１月29日（土）18：00～

ホテル岩城屋に日時・場所変更

５．次週の予定

 「会員卓話」　　大島由美子会員

６．本日の回覧

① 「別府中央ＲＣ：長崎親睦旅行」

 　参加申込み

② 中津ＲＣ　週報

７．本日の配布

① ガバナー月信１月号

② 週報759号

③ 「ロータリーは何をしているか（Ⅱ）（Ⅲ）」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

④ 「会員コラム：週報提出日」一覧表

　会報委員会より

スマイルボックス 委員長　薬真寺章三

○森会長

　体調管理を万全に致しましょう。

　本日のクラブ協議会は丁度半期の協議会で

す。日中の協議会ですので、時間をかけずにや

りたいと存じます。ご協力よろしくお願い申し

ます。

○平野会員

　誕生日のお祝いありがとうございます。十年

取って44歳になります。これからもますます

自堕落いい加減な人生を送ります。どうぞお許

しを。

○上妻会員

　出席率が残念ながら悪いようですが、クラブ

協議会活発にお願い致します。

○吉冨会員

　先週末に福岡出張で風邪をひいてしまいまし

た。皆様も寒さ厳しい折、健康に留意しましょ

う。

○溝部会員

　昨日、トキハ地下の魚屋で「アコウ鯛」（討

ち入りのような名前）を買って家内と食べまし

た。そのおいしさはフグを超えると思いました。

お陰で不整脈がよくなったように思います。

○梅津会員

　本日市役所で13時30分より会議があります。

クラブ協議会時間ギリギリ迄います。時間が長

くなるようでしたら、途中退席させていただき

ますのでよろしくお願い致します。

○土谷会員

　先日は、結婚記念日にお花を頂きありがとう

ございました。ロータリーに入会したおかげで、

結婚記念日を忘れることなくすぎたことに感謝

しています。

○椛田会員

　娘二人連れてニューヨークに行ってきまし

た。ニューヨークは三度目なので「勝手知った

る」のハズがヘマばかり。しまいには娘たちか

ら「父さんはそんな英語で旅行してたの？」と

言われる始末。どうせ私の英語はボディーラン

ゲージですから！残念! !

○村津会員

　海軍兵学校の同期で、私の主催する演奏会に

は、広告代として毎年多額な支援をして下さる

田崎真珠の株主総会に出席の為、神戸に来てお
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ります。例会とクラブ協議会欠席をお詫びして

スマイル。

○薬真寺会員

　１階センターモールでは別府北ロータリーク

ラブが全力をあげて応援している別府地区養護

学校作品展が開催されています。障害をかかえ

ている子ども達と親の愛情、先生方の想いが伝

わる力作ぞろいです。是非、ご覧下さい。

委員会報告

　会 報 委 員 会

委員長　近藤　賢司　

　今年１月より、週報末尾に会員コラム覧を設け

ました。本日、原稿提出日（〆切日）を勝手なが

ら決めさせていただきましたが、卓話等のお話が

苦手な方々も一行の俳句・短歌等400字までで楽

しい話題を提供してもらい楽しい週報作りにご協

力をお願い致します。

○クラブ奉仕・ロータリー家族委員会

・発表者　上妻　浩委員長

後藤健介氏の急逝により、引き続き受け持ちま

すが、とりあえず、現在のところ予定通りです。

○会員増強・職業分類・会員選考委員会

・ 発表者　後藤　隆副委員長

河村委員長がお休みです、予定通りです。

○ 出席委員会

・ 発表者　中島澄人委員

2720地区には出席率100％のクラブが２クラ

ブあります。私どものクラブの出席率は98.07

％です。地区の平均が86.04％ですので、もう

一歩といったところです頑張りましょう。

○ 親睦活動委員会

・ 発表者　土谷昌秀委員長

予定したプログラムより多くのスケジュールを

こなしています。親睦ゴルフについては今期中

にもう一度！の声もあります、近々長崎旅行も

企画いたします。ご参加下さい。

○ 健康増進委員会

・ 発表者　中島澄人副委員長

１．例会場に於ける、例会前のストレッチ運動

は、気持ちよく実施出来ました。

２．毎日の食事及び生活習慣に関する情報提供

は、今後、卓話時間の余った時にさせて頂き

たいと思っています。

３．希望する会員には個別にはカウンセリング

を致します。

　既に実施したものもありますが、プライバシ

ーに関する問題ですので、発表は差し控えさ

せて頂きます。

　今後共、個人情報はシークレットと致します

ので、遠慮なく御相談下さい。

クラブ協議会 森　　宗明

○ ロータリーソング委員会

・ 発表者　森　宗明副委員長

１．例会開始美鐘後のロータリーソングと、童

謡・唱歌の斉唱は、年度当初の計画通り実行

してまいりました。

２．会員誕生日のバースデーソング歌詞の中で

の、会員名「呼び名」に就いては、事前に会

員本人の希望を聞き、例会当日の幹事報告末

尾に、歌詞と共に掲載し、歌唱した。

　　同じ例会日に、複数の該当者がいる時は今

迄通り、「Dear Rotarian」としている。

３．現在、男声合唱団ロータリーコールには、

上妻・村津、両会員、ロータリーフラウエン

コールには、森・中島・村津、各会員夫人が、

メンバーとして活動している。昨年10月24

日の「別府市民合唱祭」には、両チーム共出

演し、好評だった。

　　更に多くの会員、及び会員夫人の入団をお

願いしたい。

○ スマイルボックス委員会

・ 発表者　薬真寺章三委員長

おかげさまで例年以上のペースです。引き続き

ご協力をお願いいたします。

○ プログラム委員会

・ 発表者　吉冨今男委員長

佐藤民子委員長の退会により、引き続き委員長

をやります。ご協力をおねがいします。

○ ロータリー情報委員会

・ 発表者　鳴海淳郎委員長

ロータリーを一般の人にも解りやすく伝えるこ

とにちからを注ぎます、根気のいる時間のかか

ることですが、続けてゆきます。
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バー等、計45名で実施しました。

　10月31日に予定されていた整備作業は、悪

天候の為中止致しました。

３．一気登山道標の整備は、例年通り２月に調

査の上、３月に実施の予定です。

４．スマイルボックスに依って報告された「各

会員の地域社会等に於ける社会奉仕の件数に

就いては、次回のクラブ協議会に於いて報告

させて頂きます。

○ 新世代委員会

・ 発表者　吉冨今男委員長

後半頑張ります。昨年臼杵で行われた年次大会

に溝部学園高等学校の先生と生徒さん３人が参

加してくれました。好評でしたので、また参加

したいと思っています。

○ 国際奉仕委員会

・ 発表者　近藤賢司委員

委員長、副委員長、ともに不在です。予定通り

の発表にとどめます。

○ ロータリー財団委員会

・ 発表者　平野英壽委員長

期首に用意した貯金箱に寄金して提出してくだ

さい。

○ 米山奨学委員会

・ 発表者　溝部　仁委員長

現在の米山奨学会のあり方にはいささか疑問を

呈します。支給金額、支給対象等、もっと検討

の余地がありそうです、今後の課題であります。

○ 広報・雑誌委員会

・ 発表者　椛田健治委員長

月刊誌「ロータリーの友」の紹介もいたしてお

りません、今後頑張ります。

○ 会報委員会

・ 発表者　近藤賢司委員長

予定通りですが、一月から会員コラムの欄をも

うけました。ざっくばらんな話をお願いいたし

ます。

○ ＳＡＡ

・ 発表者　梅津ヤヨイ委員長

中島副委員長のご協力に感謝しています。予定

した事項については順調に守られていると思っ

ています。

○ 職業奉仕委員会

・ 発表者　溝部　仁委員

10月に竹の井ホテルの岡部ナツヱさんの表彰

をしました。

○ 社会奉仕委員会

・ 発表者　森　宗明委員

１．クラブ創立10周年記念事業として、その

設立を企画中の「ＮＰＯ法人・別府もみじ谷

トラスト機構」に就いて。

２．クラブ創立以来の継続事業「もみじ谷植樹」

は来る３月27日（日）、陸上自衛隊曹友会他

の御協力も頂いて、実施致します。植栽本数

に就いては、２月中旬に決める予定です。

　今迄に植栽したものの手入れは、昨年７月

24日、クラブ会員、曹友会、コーラスメン

サラリーマン川柳入選作を紹介します

効率化　進めた私　送別会

二世帯の　家を建てたら　子が離婚

「ご飯いる？」「いる」の返事で　妻不機嫌

妻一人　操れないのに　部下十人

恋がたき　譲れば良かった　今の妻

妻の声　昔ときめき　今どうき

地球より　家庭にほしい　温暖化

パソコンと　ともにかたまる　わが頭脳

モチ肌も　十年経てば　鏡モチ

会員コラム 近藤　賢司

ついてこい　今では妻に　ついて行く

久しぶり　握手するのに　名が出ない

おはようも　言わぬ上司が　訓辞たれ

上司ども　パソコン見ないで　現場みろ

接待費　削られ上司　健康に

本物の　ビール買ったら　妻激怒

合併で　預けた銀行　どこだっけ

＜最後に私が一句＞

ああ無情　読めば読む程　我が身かな


